
議 事 録

会議拓 ¬戎234コ 3特4[レ料川町,S博 物拐おHヒ韓 嬢

日時 コ戎勢年1月 318し ()午後 14時～15時抑分 1開 ね彰ほ  1剣 調(信駐町

銅 所 町役場角効手舎第1会議宮

出 席 者

補澤 会長 =木 副会長 三 澤委員 新 村委員 姉 地委員 河 積委員 鈴 木委員

用 11委員 島 付委員  中 村委員、実日委員 吉 日委員

事柳局 (日代町民環境部長 鈴木秦盛課長 高 橋主任主駅 工藤主中

議  題

ごみ分別日程表保存版について

指鯛難諺わナイズ等の検討について

その他

決定事項

1 役 場から町民合つ要望 (ごみの出し方マナ→ を掲横する。

2 サ イズの変更についてはこのままでt色 は黄色がカラス対策に有効力親変して

値段が従来かものと変わりなけれ田安討する。

議  事

開会 あ いきつ    口 代町民環境部長 梅澤妻員長

1 事 務局 t説明

奏員 !ごみ効 J=斉壁鋼果存ほに臨時ごみの申競 について連協 をアれて欲しし、

事駒局!収集業者は1年喫約で安託換約をしているの(保 存版発行時にはまだ契約

できていないので栽せることは下碇

委員 !広報やHPな どにのせる旨保存版にのせたらどう力、

勤 局!お知らせする方法田費討する。

田1会長 !仙 こ駒 らヽ町酵 のヽ要望はないか

事柳局1布類が ビ ニャ ,算 ,れ られていない プ ラが洗津されていない 資 源

ビンがコンテ■命上阻匁以上にいれられてしまう。

日J会長 iこのような草もarFら どう力、

事抑尋:各品目ごとに殺せているものもありますか検討しま曳

2葛 働局:説明

釜 ,自簾 はどう勘 るか

委員 :可盗の大より大きい物だとごみを運どのに重くて 今 の大きさが上限で1義

事務局 1今この場でサイズを変更する事の検討 ま難しい。色については ど う

でしょフ。

委員 :責色についてカラス対策にはあまり効果を見込めない事を聞いている。

会長 :大きさは従来通 り 色 は有効性を確認し 値 段に従来のものと刻 ヒが

なければ検討する。                  以 上

資 料

ごみと資源の正し,分 け方 出 し方 指 定収集袋サイズ等の要望一覧

議事録承認委員及び

宮宮ヨキ話開酸=日 縮 猪 歩 lH (平成2`年 3月 '日)


